

RESOLUCIONES DE LA ASAMBLEA PARROQUIAL

Teniendo en cuenta las cuatro Acentuaciones Pastorales de que la Diócesis de Santiago estableció para el 2013, nuestra Asamblea Parroquial llegó lo siguiente::

A. "EL REINO DE DIOS SE PROCLAMA" (DIMENSIÓN KERIGMÁTICA)

- Se elaborará material sobre cómo hacer lectura orante y se tratará de distribuirlo profusamente.
- Cada departamento o área pastoral utilizará preferentemente este método en la oración que realicen en sus reuniones.
- Se establecerá un día a la semana en el que se invite de forma abierta a tener un tiempo de lectura orante de la Palabra.
- El área de Catequesis personalizará lo más posible el acompañamiento de los papás que participan en la CFIVE para:
 - ✓ incentivar cada vez más su participación;
 - ✓ saber de ellos e invitarles a un mayor compromiso en la parroquia y a integrarse en una comunidad cristiana de base;
 - ✓ informarse en caso de ausencias, de enfermedad u otros problemas que se presenten.
- La pastoral Juvenil, apoyada por el resto de la comunidad parroquial se esforzará en reencantar con perseverancia a los jóvenes que llegan a participar a la parroquia, cuidándolos y acogiéndolos.

"EL REINO DE DIOS SE VIVE EN COMUNIDAD" (DIMENSIÓN DE KOINONÍA)

- Se informará sobre el Consejo Pastoral y se dará a conocer el Decanato a través del Boletín Parroquial o en las Eucaristías dominicales.
- Participarán en el Consejo Decanal representando a la Parroquia las Coordinadoras de los Consejos Pastorales de la sede parroquial y de la capilla
- Los integrantes de las comunidades cristianas de base existentes en la Parroquia motivarán la participación en ellas de los agentes pastorales. Fomentarán la integración entre las diversas comunidades.

C. "EL REINO DE DIOS SE CELEBRA" (DIMENSIÓN LITURGICA)

- El área de Liturgia mantendrá y apoyará un grupo litúrgico activo que se preocupe de cuidar las celebraciones litúrgicas:
 - ✓ animándolas (eucaristías, bautismos, celebraciones penitenciales...);
 - ✓ realizando signos que ayuden a la participación dinámica y alegre en ellas;
 - ✓ responsabilizándose de los cantos y coordinando un coro parroquial que cubra de alguna manera todas las eucaristías;
 - ✓ explicando de forma didáctica y periódica los diferentes momentos de la eucaristía;
 - ✓ cuidando una acogida y despedida cordial a los participantes de las liturgias.

D. "EL REINO DE DIOS ES SERVICIO A LAS PERSONAS" (DIMENSIÓN DE DIACONÍA)

- La Pastoral Juvenil repetirá a lo largo del año la actividad tradicional del Día del Joven Solidario..
- El área de Comunicaciones utilizará sistemáticamente la Feria para hacer presencia de la comunidad parroquial, informar y motivar a las diferentes actividades que se realicen.
- El área de Solidaridad elaborará un catastro de personas postradas, enfermas gravemente, con situación económica muy precaria, con adiciones para ver la manera de visitarlos y ayudarles en lo que sea posible.
- El área Misiones irá preparando activamente la gran Misión diocesana prevista para el 2014.

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA N°9-Año 2 - Julio 2013



Editorial

Terminamos el mes de junio con la celebración de nuestra fiesta patronal. Pidiéndole a San Juan Bautista ser capaces de acoger su invitación a cambiar aquello que en nuestras vidas no esté conforme al Evangelio y que también como él sepamos mostrar a Jesús a los que nos rodean.

El domingo 30 de junio pudimos expresarnos como ciudadanos en las primarias presidenciales. Como cristianos tenemos la obligación de discernir durante el tiempo previo a las elecciones, informándonos y decidiendo, lo que nos parezca más justo y mejor para el país.

En Julio celebraremos a nuestra madre la Virgen del Carmen. Podemos prepararnos asumiendo la costumbre de rezar el Rosario pidiéndole proteja de manera especial a los que más sufren ya sea por el frío en este tiempo de invierno, la enfermedad u otras necesidades materiales o espirituales.

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco

Virgen del Carmen

16 de Julio
Misa a las 12:00 hrs.



1^a Iglesia
Católica

Nuestra parroquia

SANTO ROSARIO

Misterios Gozosos (Lunes y Sábado)

La Encarnación del Hijo de Dios
La Visitación de Nuestra Señora a su prima Isabel
El nacimiento del Hijo de Dios en Belén
La presentación de Jesús en el Templo
El niño Jesús perdido y hallado en el Templo

Misterios Luminosos (Jueves)

El Bautismo del Señor en el Jordán
Las bodas de Caná
Jesús proclama el Reino e invita a la conversión
La Transfiguración del Señor
La instauración de la Eucaristía

Misterios Dolorosos (Martes y Viernes)

La oración de Jesús en el huerto
La flagelación de Jesús
La coronación de espinas
Jesús con la cruz a cuestas
La crucifixión y muerte de Jesús

Misterios Gloriosos (Miércoles y Domingo)

La Resurrección del Hijo de Dios
La Ascensión del Señor
La venida del Espíritu Santo
La Asunción de María
La coronación de María como Reina y Señora de todo lo creado.

Catastro de enfermos

Siguiendo una de las resoluciones de la Asamblea Parroquial se ha comenzado ya a elaborar un catastro de personas enfermas de nuestra comunidad parroquial. Por el momento se detectaron 192. Los que deseen se pase a visitar a sus enfermos avisen en la secretaría parroquial. Queremos visitarles para llevarles nuestra ayuda y compañía, y si también lo desean la Comunión.

Los que se sientan motivados a hacer este lindo servicio comuníquenlo para integrarlos al grupo de visitantes de enfermos y/o ministros extraordinarios de la Comunión.

Inicio de la Catequesis de Confirmación para Adultos

El jueves 27 de junio comenzó con un pequeño grupo la catequesis para preparar adultos a la Confirmación. Con la ayuda de Luis Moya se reunirán todos los jueves hasta el momento de la Confirmación.

Celebración de San Juan

El Domingo 23 de junio, víspera de la Fiesta Patronal, celebramos en la misa de 12:00 hrs. a nuestro patrón. En ella se aprovechó para presentar a la asamblea los integrantes del Consejo Pastoral. Al terminar la eucaristía todos los presentes compartieron un rato en torno a un consomé.

BAUTIZOS

Se integraron a la Iglesia Católica recibiendo el Bautismo:

- Martín Ignacio Valdebenito Gajardo
- Yunizy Jordano Gajardo Monsalve
- Matías Ignacio Cuevas Paredes
- Alfonso Ignacio Gonzaga San Martín
- Florencia Valentina Sepúlveda San Martín

DEFUNCIONES

Entre los fallecidos durante este mes de junio de la comunidad parroquial están:

- Gonzalo Valenzuela
 - Carlos Soto
 - Luis Gutiérrez Sanhueza
- Pidamos para que el Señor los tenga en su gloria.

HISTORIA DE NUESTRA PARROQUIA

Capítulo 9

En aquella época se recibía la Primera Comunión y la Confirmación el mismo día. Después los jóvenes se integraban a los grupos llamados "Corazones Valientes". También funcionaban para los jóvenes los grupos J.O.C., E.E.C. Acción Católica. Algunos recuerdan las diversas actividades que hacían. Entre ellas en una ocasión representaron el Nacimiento en Alhué con Boroa alumbrados por los focos de un vehículo de carabineros. Uno de los jóvenes más colaboradores fue **Luis Reyes**, casado después con **Elena Camaggi**.

Se formó un Coro a cargo del profesor **Hugo Arias**. En principio fue el coro parroquial y terminó siendo un Coro Polifónico.

La actividad artística y cultural estaba a cargo del Grupo Cultural "Jorge Quevedo". La mayoría de sus integrantes eran catequistas o integrantes de otros grupos parroquiales. Logró importantes premios en la Zona Sur como promotor de Teatro y Folklore. Un gran colaborador de la parroquia y de este Grupo fue Don **Carlos Ruiz**, quien vivía en Alhué. Tenía un gran entusiasmo por todas estas actividades mostrando una gran paciencia y voluntad para ayudar a los jóvenes y llegando a ser una especie de consejero y guía espiritual para muchos de ellos.

Algunas personas mayores integraron los grupos de Ayuda Fraternal que al iniciarse eran parte de la "Legión de María". Se juntaban todos los días para rezar el Rosario. Además visitaban a los enfermos, buscaban trabajo para las personas desempleadas, internados para niños que lo necesitaban, trataban de resolver problemas habitacionales.. y algunos eran catequistas.

Se realizaron nuevas misiones con seminaristas pero esta vez no alojaron en la población sino que llegaban cada mañana.

Continúa en nuestro siguiente boletín...